## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

## Éducation: des livres de maths et de français pour le CES de Bolossoville

**UN** geste d'un fils de la contrée, Maël Nkoghe Abeghe

> E. EBANG MVE Bolossoville/Gabon

E collège d'enseignement secondaire (CES) du district de Bolossoville, dans le département du Haut-Ntem, vient de bénéficier d'un important don de 200 livres de mathématiques et de français pour les niveaux sixième et troisième. Un don évalué à plus de 4 millions de francs.

Ce soutien à l'éducation est le fruit d'un fils de la contrée, Maël Nkoghe Abeghe, par ailleurs ancien candidat aux élections législatives couplées aux locales de 2018, dans le 2e siège du département du Haut-Ntem.

L'important lot de livres a été remis officiellement au principal de l'établissement secondaire, Paulin Obame Ndong, le samedi 14 novembre dernier, en présence de certains élèves et des parents. Pour le donateur, "cet acte de solidarité vise à soulager les parents en ces moments difficiles liés au Covid-19, et à encourager les élèves à exceller dans les maths et le français, qui sont deux matières de base au secondaire".

Une manière également pour M. Nkoghe Abeghe de cultiver l'excellence chez tous les apprenants du district de Bolossoville. Ce lot d'ouvrages, selon le bienfaiteur, devrait permettre l'ouverture de la bibliothèque du collège d'enseignement secondaire de Bolossoville, qui en avait grand besoin.



Vue des ouvrages offerts.

Il a promis de refaire le même geste l'an prochain, mais avec des ouvrages d'autres matières. Le principal, Paulin Obame Ndong, a dit merci au donateur par ces mots: "Une image vaut mieux que les paroles.". A

raison d'ailleurs. "Contribuer à l'éducation et à la formation de nos enfants, considérés comme l'avenir, étant un acte de portée hautement inestimable", a renchéri un parent d'élève.

A Bolossoville, Maël Nkoghe

Abeghe a également mis son séjour à profit pour remettre des kits scolaires (sacs, bics, cahiers, matériel didactique) aux élèves et aux directeurs des 14 écoles primaires que compte le 2e siège du Haut-Ntem.

## Bikondom : vaste opération de nettoyage des écoles primaires



L'équipe commise au nettoyage des écoles à Bikondom. **UNE** initiative du député Francis Ntolo Eya'a.

Josué MVÉ MBA Bikondom/Gabon

PRÈS un peu plus de 8 mois d'arrêt de cours en raison de la crise sanitaire mondiale liée au Covid-19, plusieurs écoles, notamment en milieu rural, croulaient sous le poids d'arbustes et de hautes herbes favorables à la prolifération de bestioles nuisibles à la santé.

Pour prévenir cette situation à

risque en cette période de rentrée scolaire 2020-2021, Francis Ntolo Eya'a, député PDG du 3e siège du département du Ntem (district de Bikondom), a initié une vaste opération de curage et de nettoyage des 14 écoles de sa circonscription politique.

Débutée le 12 novembre, l'opération exécutée par un groupe de jeunes rassemblés autour du "Fan Club Francis Ntolo Eya'a", créé le 30 novembre 2015 par Donald

Nguema, a été saluée par les élèves et l'ensemble des habitants du district. Elle a pris fin le 18 novembre. Dans le contexte sanitaire préoccupant du moment, le député Francis Ntolo Eya'a n'a donc pas voulu rester en marge de la solidarité chère au président de la République, Ali Bongo Ondimba. D'où son initiative, dont l'objectif premier est de "garantir un environnement sain et convivial en milieu scolaire". Notons que sur les 14 écoles que compte le district de Bikondom, les 12 actuellement en fonction ont toutes été soigneusement net-

Les deux autres écoles sont fermées depuis quelques années déjà à cause, dit-on, du manque d'élèves. Saisissant cette occasion, le parlementaire a invité la population de sa localité à inscrire ses enfants dans les écoles des villages. Il a souhaité voir tous les établissements fonctionner comme par le passé, mentionnant par la suite que l'école est la seule... industrie dont dispose le district.

toyées, pour mieux accueillir les

apprenants.

## Des fournitures scolaires pour les cantons Ogooué-Aval et Lolo-Wagna



Vue des kits scolaires offerts au village Dibouka.

Damien MADEBE Koula-Moutou/Gabon

ETTE année encore, la Société des bois de ✓ Lastoursville (SBL) n'a pas dérogé à (sa) tradition d'être au chevet des populations locales, dans le cadre de sa responsabilité sociétale. Il y a quelques jours, cette entreprise a offert un important lot de kits scolaires aux écoliers des villages des cantons Ogooué-Aval et Lolo-Wagna, dans la province de l'Ogooué-Lo-

De fait, de Dibouka à Mouloubia, en passant par Ndjolé-Village,

Madoukou, Mahouya et Mandji, plus d'un millier d'enfants ont reçu des fournitures scolaires des mains de Ziad El Kawalt Kia, directeur du site SBL. Un véritable ouf de soulagement pour les familles confrontées à de graves difficultés économiques accentuées par la pandémie de coronavirus. Pour Ziad El Kawalt, ce don, symbole de l'engagement et de la responsabilité sociétale de la SBL, s'inscrit dans la droite ligne de la politique de solidarité prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Non sans avoir exhorté les bénéficiaires à se consacrer pleinement à leurs études, gage d'un meilleur avenir. Dans tous les villages, les écoliers, par le biais de leur porte-parole, ont remercié les dirigeants de la SBL, tout en s'engageant à les honorer, de la plus belle des manières, en travaillant d'arrache-pied, pour obtenir de bons résultats au cours de cette année